

Mente joven y débil

Aldo Rodrigo Villatoro Leal



Capítulo 1

Mente joven y débil

Desde la caída de mi racionalidad la expansión de mi propio vivir es martirio diario, estupideces que entran como el diablo en las casas, como un dios en las mentes... eso es el amor para cualquiera que no sabe lidiar con su verdadera situación; esa realidad es de la que todos deseamos huir, desearía la muerte si así fuese, después de situaciones poco convencionales como el odio de un hermano, la disfuncionalidad familiar, que en lo personal es la combinación perfecta para entrar en locura.

Racional, eso es lo que soy, hasta donde yo sé, eso piensan de mí. Llega un punto intermedio donde los terceros son las gamberras piedras que entran en nuestros zapatos molestas poco agradables, pero así se vive esto, nadie diría que es difícil, solo queda seguir adelante, llevar a cabo actos que desafíen nuestras mentes nuestros cuerpos, cada uno de maneras distintas, solo así es como se puede llegar a vivir de una manera noble. Sin embargo muchos vivimos inhibidos desear ser distintos, escapar de nuestra desastrosa realidad, maldita sea la hora en que tuve que pensar y ser lo que soy una escoria una simple escoria humana que pretende ser más de lo que podrá. Codeándose con personas superiores, pero si, así fue esta escoria nunca aceptara su debilidad en madurez es lo único que traiciona su fe y vida, matadme si es lo que quieren matadme si ese dios existe u otro pero solo mátenme que por ahora no quiero vivir.